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“结婚男”VS“丈母娘刚需”
本报记者 巩雨晨

世界500强恒大地产，

缔造东营首席世界级岛居大盘

近日，福布斯发布了“2015全球企业
2000强榜单”，232家中国企业跻身其中。
在全球金融、房地产等巨头的激烈竞争
下，恒大地产作为中国地产龙头企业，成
功进入福布斯世界500强企业！

恒大棕榈岛是恒大地产继恒大黄河
生态城之后在东营的又一力作。为完美
呈现岛居生活的高端华贵，恒大棕榈岛
为居住者尊配3 . 6万平米的意式皇家园
林，移步异景，处处如画。另外，30多种乔
木，100多种灌木以及银杏、白玉兰等各式

名贵树种，彰显最尊贵大气生活品质。
恒大棕榈岛完美诠释业主尊崇生

活，为业主配备航母级配套。全时全能生
活配套满足广大业主的高档购物休闲活
动、近10万平米世界级铂金酒店营造国
际主流生活氛围，近3000平方米大型幼儿
园，以国际一流的教学水准打造最佳幼
儿学习环境，社区内尊配国家一级物管
资质的金碧物业全天24小时呵护业主。

无理由退房实力承诺，

冠军品质退无理由

恒大集团董事局副主席、总裁兼
执行董事夏海钧认为住宅也是商品的

一种，理应像其他商品一样获得“包
退”承诺。作为中国房企前十强，恒大
有能力、有责任带头为维护购房者的
权益和市场的良性发展做一点事情。
让住宅“无理由退房”在恒大成为一种
常态。敢于提出“无理由退房”，这份自
信不仅源于对房产市场发展的信心，
更源于对自身房屋品质的自信。

作 为 恒 大 地 产 在 东 营 的 精 品 力
作，恒大棕榈岛，完美延承恒大精品地
产理念，凭借满屋名牌9A精装、千亩双
湖、万平园林、航母级完善配套、国家
一级物管金碧物业等综合价值优势，
将高品质湖岛生活的内涵演绎得淋漓
尽致。选择东营恒大冠军品质住宅，退

房无理由！

红五月特惠季，

超低首付入手湖岛豪宅

继“五一大优惠”活动之后，为助
力油城购房者的置业行动，东营恒大
棕 榈 岛“ 五 月 特 惠 倒 计 时 无 理 由 退
房”，以实实在在的钜惠活动回馈全城
购房者。

据悉，恒大棕榈岛，143—340㎡经
典户型，超低首付 5万元起，瞰湖阔景
豪宅送最高 3 1万豪装，享超长无息分
期，湖岛双拼最高钜惠30万，送观湖庭
院！

无理由退房，恒大棕榈岛阔景豪宅五月钜惠倒计时

自年初以来房地产市场上接连迎来了几番利好政策相关专家指出楼市频出的政策利好，买房置业迎来好
时机，这也必将刺激楼市新一轮的火热趋势，在众多楼盘涨价之际，千亿恒大集团在东营的精品巨作恒大棕榈
岛，“五月特惠季，超低首付+无理由退房”感恩回馈。红五月，抢房抢抄底，买房不要再犹豫，好房要早下手！

“丈母娘刚需”带动楼市发展
瑞士《新苏黎世报》注意到:中国男多女少,有房的男性受到女性青睐，房价也因此而被抬高。

一项由北京大学的经济学教授张晓波和哥伦比亚大学金融学教授魏尚进的共同研究显示，中国
男性及其家庭因此而比女性更努力工作，以攒钱买房，这对中国经济起到推动作用。学者们甚至
给出了具体数字：中国国民生产总值的2%来源于此。

“女方在婚嫁市场上的强势地位其实恰恰缘起于中国妇女所受到的歧视。传统上许多家庭
都希望有一个儿子，而不是女儿。但他们只能生一个孩子，而安排流产手术在中国也并不复杂。
结果就是，中国男人比女人多，平均115名男子才对应100名女子。性别分布不均的程度有地区差
异，这也体现在住房价格上。性别分布最不均衡的地方，房价就最高。具体的数据显示中国大城
市里房价约30%至48%的增长都要归咎于男性为娶老婆而买房。

然而，婚姻市场的压力对男女双方都没有好处。在北京，即使是尘土飞扬的郊区，一套房的
售价也是北京市民平均年薪的15倍。

利好政策为“结婚男”减压
2015年2、4月央行两次降准、3、5月两次降息，加之3 . 30新政二套房首付降至四成，楼市迎接

的这一波波的新政，且不论市场走向如何，房贷利率的下调对于打算贷款买房的“丈母娘刚需”
的结婚男，以及已购房、采取浮动利率合同的家庭来说，能节省一笔利息开支。

徐先生是一名正在还贷的刚需购房者，2012年买房的他很幸运地赶上了8 . 5折利率，贷款50

万元，2014年11月22日前，五年期以上商业贷款利率执行6 . 55%的基准利率，折后计算，月还款额
2860元，当利率下调至6 . 15%，他的月还款额下调至2754元，比之前减少了100多元，而如今五年期
以上贷款利率再次下调，徐先生的月供额也随之减少到2632元，相比去年11月之前减少228元。业
内人士表示，利率下调不仅对正在还贷的市民是一个利好政策，对即将置业的购房者来说，利率
下调降低了未来的月供，这样便间接扩大了购房者的预算范围，选房的时候也有了更多的选择。

优惠促销助力“结婚男”
经历了2014年的地产寒冬，政策松绑潮不断涌来，楼市2015年成交量有了明显的提升，但房

地产竞争也日趋白热化，房价不再像火热期那样疯长，开发商也没有勇气借机涨价，楼盘大打促
销牌，又给即将结婚娶老婆的男士们温情提示牌，择优选择更适合自己的温馨住房。

海洋城·御府77-140㎡胜利大街稀世湖景现房，市府前实验幼儿园、实验学校小学部、实验
学校中学部，唯一的学区洋房，打出9折清盘的优惠。90㎡品质三居、143㎡奢雅三房、210㎡墅式四
居，一楼带40-120㎡大院落设计，多种户型多重选择，高品质实景现房金基林语这个月则打出抽
奖送豪礼的活动。各区域均有楼盘打出特价房，大幅优惠等促销政策趁机抓客，楼市可谓热闹非
凡。

5月9日，由东营海通物业举行的
各小区业主篮球赛正式举行。明月豪
庭、时代康桥、海通骏景、西苑丽景等
代表队进行了激烈的角逐，山东海通
地产斥巨资建设的西苑丽景项目业
主，首次亮相业主篮球赛。作为新组
建的业主队伍，西苑丽景代表队充满
激情与活力，在与冠军获得者海通骏
景代表队的比赛中，西苑丽景业主运
动员们里突外投，差点成了巨人杀
手。在此，代表西苑丽景项目向参与
比赛的业主致敬！也祝愿入住的准业

主们，再接再厉明年取得佳绩！
东营海通物业服务有限责任公司是于2001年7月注册成立的专业化物业管理服务公司，注

册资本1000万元，具有二级物业服务资质。现有员工300余人，其中具有中级以上职称的管理人
员、工程技术人员45人。

公司现管理的项目类型主要有高档写字楼、高档别墅住宅区、普通住宅小区、商住综合小
区等，管理面积高达100多万平，管理类型多样，管理经验丰富。

其中公司管理的明月豪庭小区、海丽园小区、海通骏景小区获得 “山东省物业管理优秀
住宅小区”的称号。公司管理下的海通智慧广场先后获得获得“东营市物业管理优秀大厦”、“山
东省物业管理优秀大厦”称号。

公司在做好基础性服务工作的同时，注重服务社区文化活动建设，以“海米家族”为依托，
公司定期举办各类丰富多彩的社区文化活动。

公司奉行“超越期望，服务创新生活”的服务理念，海通物业努力成为业主的好保姆、好管
家、好朋友；成为发展商的好帮手、好伙伴；以市场化运作、规范化经营、制度化管理、精品化服
务的经营理念，创物业品牌，建一流企业。

日前在中
国十大城市作
的一项调查显
示，超过60%的
中国女性期待
自己的未来夫
婿有婚房。对
于中国男性而
言，“丈母娘刚
需”，即买房才
能结婚的“刚
性需求”压力
巨大。绝大多
数 人 表 示 裸
婚——— 指结婚
不买房，只适
合那些还没有
认识到现实残
酷的年轻人。

西苑首秀 海通业主篮球赛新力量

2014年3月16日出台的《国家新型城镇化规划
(2014-2020)》提出，城镇绿色建筑占新建建筑比重
将从2012年的2%提升到2020年的50%。什么是绿色
建筑？它又将为经济社会生活带来什么不一样的改
变？有专家预测，未来的绿色建筑变革，将是一场以
房地产为中心，牵涉建筑设备供应、绿色低碳技术
研发、能源控制管理等全产业链的技术变革与升
级。

什么是真正意义上的绿色建筑

“绿色建筑”的“绿色”，并不是指一般意义的立
体绿化、屋顶花园，而是代表一种概念或象征，指建
筑对环境无害，能充分利用环境自然资源，并且在
不破坏环境基本生态平衡条件下建造的一种建筑，
又可称为可持续发展建筑、生态建筑、回归大自然
建筑、节能环保建筑等。

就目前我国建筑来说，95%以上的既有建筑是
高耗能建筑，建筑业作为高消耗大户，行业消费占
全社会能源消费的30%。能耗水平与国际先进水平
差距较大。

近年来，随着新政策的出台，越来越多的房企
洞察了先机，万科、绿地等龙头企业纷纷加大了绿
色建筑的推广力度，不少房企也为了增加楼盘销售
量，也纷纷打出了绿色环保的宣传语，实际上很多
房企在小区增加一小片绿地，但严格意义上来讲，
它还不算是绿色建筑。有专家指出，房地产要搞绿
色建筑，就意味着一个很大的创新和转型，并不简
简单单的喊口号。

绿色建筑不是昂贵建筑

根据目前的国标，绿色住宅建筑必须满足以下
条件：住区绿地率不低于30%，人均公共绿地面积
不低于1平方米，节水率不低于8%，景观用水不采
用市政府供水和自备地下水，建筑造型要简约朴
素，无大量装饰性构件，设置密封性的垃圾容器，并
有严格的保洁清洗措施，生活垃圾袋装化存放。
尽管看上去条件很多，成本很高，但因为行业处于
发展初期，需求相对来说比较小，没有形成规模经
济，但这并不是最大的行业发展因素，新兴事物总
会随着规模化运用和技术进步，不断向主流进化，
很多人意识中，绿色建筑就是高科技的技术，这其
实是一个误区，绿色建筑并没有想象的投入的大，
专家据以往住房城乡建设部“绿色建筑后评估调
研”成果分析，住宅项目一星级、二星级、三星级绿
色建筑的每平方米的成本只增加了33元、73元、222

元。
绿色经建筑的平稳发展，最终还是要靠内生动

力，激发市场主体的积极性和创造性，目前的阻碍
还是企业认识能力还有消费群体的意识普及，尤其
像东营这种规模较小的城市，没有相应的技术能
力，也没有超前的意识，其实绿色建筑并不妨碍经
济效益的增收，房地产还是主要打价格战，绿色建
筑并没有形成产业化，企业应该意识到绿色建筑是
建筑业的深刻革命，加上如今政府大力倡导和补
贴，其经济效益会更加的突出，是真正意义的保值
建筑。

绿色建筑离我们有多远

朱晓晓
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